

忠恕 (ちゅうじょ)



No.1

平成28年4月28日(木)

文責:本間

平成28年度がスタートしました!

4月9日(土),平成28年度の入学式が挙行され,農業科22名,農業機械科32名,生活技術科20名,計74名の新入生を迎えました。そして同日午後,耕心寮にて入寮式が挙行されました。今年度も,3つの科の74名の新入生が半年間の義務入寮を経験し,2・3年生の希望入寮生と合わせて,平成28年度の耕心寮は138名でのスタートとなりました。

耕心寮は,規則正しい日課にしたがって共同生活を営む場であり,その営みの中でよりよい人間性を培うとともに,望ましい社会人としての資質を体得する場です。新入寮生には,親元を離れての集団生活の中で,授業では学べない大切なことを学んでほしいと思います。

また,寮という集団生活の中においては,いいこともあれば嫌なこともあります。小さなことでも何かあればすぐに回りの友達や舎監や寮担当の先生,私達指導員に相談するなど,ご家庭からお声掛けください。

保護者の皆様には,本年度もご支援・ご協力をいただきますよう,どうぞよろしくお願い致します。



↑ 緊張の面持ちで入寮式に臨む新入寮生

自分を大切にすることはもちろん,24時間寝食を共にし苦楽を分かち合うことになる寮生としっかり向き合い,その存在を大切に,かけがえのない友情を育んでください。半年後には家族のありがたみが分かることでしょう。大きく成長することを願っています。

これから始まる寮生活は,期待以上に不安でいっぱいですが,耕心寮の寮生としての自覚と誇りを持ち,勉強と部活動に励むことはもちろん,寮の規則をしっかり守り,よりよい寮風を築きあげていくことをここに誓います。



↑ 代表で誓いの言葉を述べた菊地亜優さん

12日の**対面式**では,歓迎の言葉を3年生の黒沼愛珠華さん,新入寮生代表挨拶を農業機械科の浅野有雅さんが務めました。また,恒例の上級生全員による「耕心」の斉唱が披露されました。突然の耕心斉唱,その迫りに驚きを隠せなかった新入寮生。これから新入寮生もこの伝統の「耕心」を暗唱することになります。

↓『耕心』を斉唱する 2・3年の希望入寮生



↑ 新入寮生代表挨拶を述べた浅野有雅さん

心を耕す,それはより良く,より高く生きようとする者にとって欠かせぬ日々の自己練磨を意味する。だからよく土を耕そうと志す者はまず心を耕さねばならない。乾ききつた砂漠や,固く冷たい岩場に種を落としても芽は出ないが,良く耕され滋味豊かに準備された土にはあらゆる希望の萌芽が約束されるから。

諸君はこれから,自分達に託された一粒の種―課題多き日本の農業の将来―を立派に実らせねばならない。しかも動に頼る孤軍奮闘の経験主義はもはや前代のもの,新しい時代在即して遠く将来を展望し,賢く,たくましく,勤勉に,豊かに育て実らせる術を身につけねばならない。

寝食苦楽を共にする集団生活の中で,寮生一人ひとりがある心―知性・心情・意志―をよく耕し互いに切磋琢磨してあすの実践の沃土を築いていく姿こそ,「耕心」の名にかけられた人々の願いである。

新入生保護者研修会 が行われました

保護者の方に実際に寮の日課に従った生活の様子を見てもうらうことを目的とした行事である耕心寮新入寮生保護者研修会が4月21日(木)18:30から行われました。

今年度は27世帯45名の方々にご参加いただき、セルフ夕食の様子や居室での学習の様子などを見ていただきました。

アンケートより(一部)

- ・居室が思っていたよりキレイ、だが少し寒い。
- ・畳のベッドがよい。
- ・机に余計な物がないと勉強するものだと感じた。
- ・家では学習の習慣がなかったのでよい。
- ・読書はとてもよい。少しでも多くの本を読んではほしい。
- ・食堂が広くてキレイだった。
- ・食事の栄養バランスが考えられていて安心。
- ・薄味で体にいいと思うが、もう少し味が濃くてもよいのではないか。
- ・洗濯機の台数が少ない。
- ・乾燥室が狭い。すぐ乾くのはよい。
- ・上級生、皆挨拶ができていて気持ちがいい。
- ・上級生、しっかりしている感じで、感じもよい。
- ・朝、昼、夜、しっかり食事をとって欲しいです。

とても残念なことなのですが、今年度も財布や衣類の紛失、盗難が起きてしまいました。財布等の貴重品の管理をしっかりすること、持ち物にはきちんと名前を書いておくこと、他人の物には触れないことを寮としても継続して指導していきますが、ご家庭でも再確認していただくようお願い致します。

なお、記名のない衣類や洗剤等の放置物については、各棟の所定の場所に置いていますが、しばらくしても持ち主が現れない場合は処分しますのでご注意ください。

お願いとお知らせ

今年度も寮での生徒達の生活の様子を知っていただくため、この指導員だよりを発行していきたいと思えます。生徒達の日々の生活の様子をご覧いただくとともに、寮生活に関して忌憚のないご意見をいただき、保護者の皆様と生徒達自身と私達教職員とで寮生活をよりよいものにしていければ幸いです。

寮の日課や日々の生活の中で気になることがあれば、電話でも、送迎のときに直接事務室に寄っていただいても構いませんので、お伝えください。

なお、生徒達が寮での食生活も気になる場所だと思います。毎月献立てを送りますので、そちらも目を通していただければと思います。

「忠恕(ちゅうじょ)」とは、人間本来の心＝まごころ＝良心であり、偽りを含まぬ純粋無垢な天賦の道德性である。自己に偽りをもたない人の対人的行為は他人を欺くことがない。忠恕はともにまことでありながら前者は自己に対する誠意を意味し、後者は他人に対する真実、思いやりを意味する。

舎監長	菅原 勝志(教諭)
副舎監長	山内 英範(教諭)
寮担当の先生	平山 瑛教(教諭)
寮担当の先生	三塚 貴恵(教諭)
寮担当の先生	溝幡 奈々江(教諭)
寄宿舎指導員	本間 理恵
寄宿舎指導員	今野ひろ子
栄養士	早坂 洋絵
調理(主任技師)	今野 耕治
調理(技師)	山田 広美

寮務部職員紹介

調理	板垣 孝代
調理	高橋 幸子
調理	村上 春子
調理	星川 洋子
調理	高橋 優子
調理	鈴木リエコ
寮庁務	尾出 成男
奨学会	山崎ひさを

1年間よろしくお願い致します。

【5月の予定】 (ゴシック文字が寮の予定)

5月 2日(月)振替休業日(4/23)

(※4月29日(金)～5月5日(木)は寮閉鎖となります。)

6日(金)開寮日、一斉部活動の日、※寮宿泊日です

7日(土)閉寮日、地区総体(～8日)

10日(火)開寮日

12日(木)身だしなみ指導、耳鼻科検診

13日(金)閉寮日

16日(月)開寮日、あいさつ運動、路上指導、学校徴収金口座振替

18日(水)校内意見発表大会、歯科検診

19日(木)寮生総会、1年「志」基礎講座、3年面接講習会

20日(金)閉寮日、耕心会役員会、進路相談週間(～25日)

22日(日)開放講座(第1回)

23日(月)開寮日、授業公開週間(～27日)

24日(火)内科検診①

25日(水)寮花壇植栽

26日(木)内科検診②、学校生活アンケート、進路希望調査提出①

27日(金)閉寮日、全校田植え、耕心会総会

30日(月)開寮日